



Mein Name ist Johanna Schlüter, ich komme aus Neuenheerse und bin 17 Jahre alt. Nach meinem Abitur werde ich im Sommer 2020 für ein Jahr als Freiwillige nach Bolivien reisen. Dort werde ich in der Kleinstadt Monteagudo in einem Krankenhaus und einer Schule mitarbeiten dürfen. Während meines Aufenthaltes werde ich bei Ordensschwestern leben, sodass ich die bolivianische Kultur miterleben und viele neue Leute kennenlernen kann.

Falls Sie an meinem Aufenthalt interessiert sind und gerne meine Rundmails erhalten möchten, schreiben Sie mir bitte unter:

mazjohannabolivien@gmail.com



Ein Jahr in Bolivien



Mein MaZ-Jahr wird finanziell vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (Programm „weltwärts“) unterstützt. Jedoch deckt dieser Betrag nicht alle Kosten. Meine Entsendeorganisation ist deswegen auf Spenden angewiesen. Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie mich und mein MaZ-Jahr auch finanziell unterstützen.

Die Pallottinerinnen als Entsendeorganisation sind als gemeinnützig anerkannt, Ihre Spende ist also steuerlich absetzbar.

Muchas Gracias!

Empfänger: Pallottinerinnen

IBAN: DE52 7509 0300 0102 1839 35

BIC: GENODEF1M05 (LIGA München)

Zweck: 200006 + eigene Adresse

Der Verwendungszweck ist wichtig, um Ihre Spende zuordnen und Ihnen einen Spendenbescheid zukommen lassen zu können.

„MaZ“ steht für „MissionarIn auf Zeit“ und ist ein internationaler Freiwilligendienst, der von Orden angeboten wird.

Dieses Programm ermöglicht es den Freiwilligen sich in einem Projekt einer Ordensgemeinschaft im Einsatzland zu engagieren.

MaZ mit den Pallottinerinnen ... setzen sich für eine gerechtere Welt ein

... erfahren, das wir weltweit voneinander lernen können

Weitere Informationen finden Sie unter:

Homepage: www.pallotti-maz.de

Instagram: [pallotti_maz](https://www.instagram.com/pallotti_maz)

